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В Доме партийного просвещения
АЛМА-АТА, 8 декабря. (ТАОО). 1.500 аги

таторов разъясняют трудящимся Положе
ние о выборах на избирательных участ
ках, в цехах заводов, учреждениях, учебных 
заведениях столицы Казахстана. На всех 
избирательных участках оборудуются агит
пункты. В Доме партийного просвещения 
открылась выставка избирательной литера
туры. Здесь лучшие лекторы, пропагандисты 
города, руководители агитколлективов, аги
таторы дают консультации но всем вопросам 
агитационно-массовой работы.

БОЛЬШЕ ПУШНИНЫ 
ГОСУДАРСТВУ

Пушнина —„мягкое золо 
то*. В о том образном опре
делении ярко раскрывается 
значение пушных загото 
вок в народном хозяйстве 
страны. Чем больше заго 
товлено пушнины, тем 
выше вклад охотников и 
заготовителей в дело вы
полнения плана послевоен
ной пятилетки.

Передовые охотники на
шего 01ф уга отдают все 
свои силы и опыт на то, 
чтобы досрочно выполнить 
квартальные и сезон 
ные задания. В социалис 
тическом соревнований в 
честь Дня Сталинской 
Конституции многие из 
пушняков достигли высо
ких производственных по
казателе:!. В несколько раз 
перевыполнили норму чет 
вертого квартала по сдаче 
пушнины охотники Коцдин 
ского района Тавдия Семен 
Николаевич, Та едина Ма
рия Григорьевва, Свешни
ков Григорий Дмитриевич. 
Значительно перехрыли 
квартальное задание охот
ники Петр Иванович Кат- 
калеев (Ларьякский район), 
Александр Иванович Боро
виков и Дмитрий Василье
вич Слободсков (Микоянов
ский район). Много передо
виков пушного промысла 
есть и в других районах.

Однако план четвертого 
квартала по заготовкам 
п у ш н и н ы  выполяяется 
крайне неудовлетворитель
но— заготовлено пушнины 
только 29,7 процента пла
на. Исключительно плохо 
ведут заготовку пушнины 
районные конторы Загот- 
живсырье—Ковдинская (ди
ректор г. Слепцов) и Бере
зовская (директор т. Пер 
вов), давшие по 18 про
центов квартального за 
дания. Низкие показате
ли имеют заготконторы рай- 
рыболовпотребсоюзов— Са
маровского, Сурх’утского и 
Ларьякокого. Руководите
ли этих организаций не 
мобилизовали пушняков на 
стахановский труд.

Одним из основных у с
ловий успешного выпол
нения плана пушных за
готовок является полный 
выход охотников на про
мысел, Руководи гели за
готовительных организа
ций несерьезно отнеслись

к этому делу. По округу 
не вышли на промы
сел 1.222 охотника, в том 
числе по системе Загот- 
живсырье 767 человек. В 
Ларьякском районе вместо 
095 охотников промышля
ют только 302. Вызывает 
удивление, что окружная 
контора Заготживсырье и 
заготовительвый отдел окр- 
рыболовпотребсоюза не при
нимают мер к тому, чтобы 
организовать полный выход 
пушняков на промысел.

В текущем квартале н а 
охоту должны были выйти 
1.050 ОХОТНИКОВ-НОВИЧКОВ. 
Однако участвуют в про 
мысле только 420 таких 
охотников. Заготовитель
ные организации не забо 
тятоя о производственном 
обучении нового попол
нения пушняков, не пере 
дают им опыт. Стаханов 
цев пушного промысла.

Необходимо резко новы 
сить темиы пушных заго 
товок, обеопечить полный 
выход охотников на про 
мысел, уделить больше 
ввимания производственно 
му обучению охотников-но
ви чков,наладить снабжение 
пушняков на местах про- 
мысла.

Руководители заготови
тельных организаций не 
должны отсиживаться в 
своих кабинетах, а быть 
среди охотников, поднимать

IX окружная конференция комсомола
7 декабря конференция. школе и самостоятельно.

продолжала свою работу. 
Делегаты выступали по от
четному докладу секретаря 
окружкома ВЛКСМ тов. 
Хозяинова.

В своем выступлении тов. 
Хуланхов (Самарово) рас
сказал о том, как отдель
ные комсомольские органи
зации занимались ростом 
своих рядов. 19 первичных 
организаций ВЛКСМ в теку
щем году не приняли в 
свои ряды ни одного чело
века. Он подверг критике 
недостатки в работе бюро 
окружкома ВЛКСМ. Вопро
сы часто готовились на 
бюро наспех, без глубокого 
анализа дела. Работники 
окружкома больше увле
каются цифрами, а живых 
людей не хотят видеть, в 
райкомах бывают крайне 
редко, а первичные ор* 
ганиаацим ж «овеем же 
посещант.

—Крайне мало комсомоль 
цев Ларьякского района, -  
говорит тов. Замятин 
(Ларьяк),—работают над по
вышением своего идейно- 
политического уровня. В 
летнее время учебы совсем 
не было. На сегодня ю з 
комсомольца ханты не ох 
вачены учебой, почти все 
они охотники, находятся в 
далеких урманах. В нашем 
районе слаборазвита воен 
но оборонная и физкультур
ная работа. Совершенно

их на борьбу за выполне- нет оборонно-массовой ли
ние плана пушных заго 
товок.

Партийные организации 
и Советы обязаны широко 
развернуть среди охотни
ков социалистическое со
ревнование в честь выбо
ров в Верховный Совет 
РСФСР о тем, чтобы ни 
одного охотника не оста
лось вне рядов соревну
ющихся. Необходимо, что
бы агитаторы посещали 
охотников на местах про
мысла, разъясняли им Ста
линскую Конституцию и 
избирательный закон, по
днимали их на борьбу за 
выполнение нового пяти
летнего плана.

Ознаменуем выборы в 
Верховный Совет РСФСР 
досрочным выполнением 
квартального и сезонного 
планов заготовок пушни
ны! Дадим больше пушни
ны государству!

Подготовка к составлению 
списков избирателей

тературы, не имеем спор
тивного инвентаря. За от
четный период в Ларьяк 
приезжали работники ок
ружкома комсомола Втору
шин, Климшина и Ускова, 
которые не оказали никакой 
помощи в налаживании ком
сомольской работы.

Тов. Тюльканова (Кон- 
динок) рассказала о том, 
как организовано полити
ческое образование комсо
мольцев в Микояновском 
районе. В 19 кружках идет 
изучение Закона о пяти 
летнем плане восстанов
ления и развития народ 
ного хозяйства СССР на 
1946 — 1950 ГОДОВ, В 24 
кружках изучается Устав 
ВЛКСМ. Остальные комсо
мольцы учатся в полит-

В помощь самостоятельно 
работающим над книгой 
выделены консультанты.

—Слабо растут ,—говорит 
секретарь Сургутского 
райкома ВЛКСМ т. Салта- 
нов,—первичные организа
ции района за счет молоде
жи коренных национальное 
тей хотя база роста боль
шая.Очень мало принимает- 
молодежи 14-летнего воз
растай  из допризывников.

—70 процентов членов 
ВЛКСМ Березовского рай 
она,—говорит в своем вы
ступлении тов. Чейметова 
(Березово),—находится на 
рыбодобыче. Комсомольцы 
показывают пример стаха
новского труда. 740 цент
неров в свободное от ра
боты время юноши в де
вушки в текущем году 
выловили рыбы и сдали ее 
государству. Чуанельокая 
первичная организация 
ВЛКСМ выловила более 
120 центнеров, комсомолец 
Брылин—7 центнеров. Ком
сомольцы Полярно-Ураль
ской экспедиции давно за
вершили годовой план по 
добыче хрусталя.

I Тов. Менщикова (Сургут) 
в своем выступлении под
вергла критике бюро окруж
кома ВЛКСМ за то, что 
оно не всегда по-деловому 
относилось к подбору и 
выдвижению комсомоль 
ских кадров. На пост 
секретаря Сургутского 
райкома ВЛКСМ был выдви
нут Балин. В течение 8 
месяцев он бездельничал, 
ни разу не бывал в пер
вичных комсомольских ор
ганизациях, больше зани
мался личными делами. 
Он не пользовался автори
тетом среди комсомольцев, 
но по воле окружкома 
ВЛКСМ длительное время 
оставался на посту секре
таря райкома. Приезжающие 
из окружкома товарищи 
не учат практически моло 
дых комсомольских работ
ников, а больше занимаются 
собиранием информаций.

В своем выступлении 
тов. Елушкин (Нахрачи)

Кондинского района. 19 пер
вичных комсомольских ор
ганизаций района в теку
щем году совсем не росли. 
В ряде первичных органи
заций, а также в самом 
райкоме, запущено комсо- 
мольскоз хозяйство и учет. 
Часто сменяются секрета
ри первичных организаций 
и райкома ВЛКСМ.

Секретарь окружкома 
ВКП(б) но пропаганде и 
агитации тов. Иваненко 
подробно остановился на за 
дачах комсомольских орга
низаций в связи с выбора
ми в Верховный Совет 
РСФСР. Он подчеркнул 
особое значение работы с 
молодыми избирателями, 
которые будут участвовать 
в выборах впервые. Ком
сомольские организации из 
своих рядов должны пос
лать в массы избирателей 
своих лучших агитаторов, 
которые неустанно должны 
разъяснять Сталинскую 
Конституцию и избиратель
ный закон. Дальше тов. Ива
ненко указал, что комсо
мольские работники долж
ны проявлять больше ини
циативы и деловитости в 
своей работе.

В прениях выступили 
также т.т. Ж илин (окруж
ком комсомола), Медведева 
(Ф а Ш), Касаткин (Бере- 
зово), Захарова (обком 
ВЛКСМ) и другие.

Работа окружкома комсо
мола признана удовлетво
рительной.

В новый состав окружко- 
ма ВЛКСМ конференция 
избрала 31 человека, в том 
числе 11 представителей 
коренных национальностей 
округа.

•  * *
По окончании конферен

ции состоялся первый пле
нум окружйома комсомола. 
Пленум разрешил органи
зационный вопрос. Избрано 
бюро окружкома ВЛКСМ в 
составе 7 человек. Первым 
секретарем окружкома ком
сомола избран т. Хозяи- 
нов П. Л., секретарем по 
пропаганде и агитации 
т. Жилин А. Г. и секрета
рем по работе среди школь*

остановился на работе ком |ной молодежи т. Фо* 
сомольской организации | мин Г. Ф.

ГОТОВЯТСЯ К ХУДОЖЕСТВЕННОМУ ОБСЛУЖИВАНИЮ ИЗБИРАТЕЛЕЙ

Ханты-Мансийский по
селковый Совет проводит 
тщательный учет всех из
бирателей окружного цен*

тра. В работе по учету из- 
бвра гелей принимают уча
стие 60 комсомольцев, чле
нов профсоюзов и активис
тов Совета.

По инициативе комсо
мольцев Самаровского кон
сервного завода, где сек
ретарем первичной органи
зации ВЛКСМ тов. Коло* 
ва, создан драматический 
кружок из членов ВЛКСМ 
и несоюзной молодежи. 
Драмкружок начал гото

виться к художественно
му обслуживанию избира
телей.

В ближайшие дни драм- 
кружковцы поставят ин
сценировку и дадут нес
колько концертных номе
ров в красном уголке, на

ходящемся в рабочем по
селке на горе(вблизи Опор
ного пункта). Здесь же 
агитаторы • комсомольцы 
организуют проведение бе
сед с избирателями по 
изучению^Сталинской Кон
ституции' и избирательно* 
го закона.
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ВЫПОЛНИТЬ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА, 
ПРИНЯТЫЕ ЛЕСНИКАМИ

Ханты-Мансийсквй лес- 
ПрОМХОЗ В 1946 году Двр- 
жит первенство в соревно
вании среди леспромхо
зов области. Годовая про
изводственная программа 
выполнена к 29-й годовщи
не Великой Октябрьской 
социалистической револю 
ции по заготовке на 114 
процентов и по вывозке 
на 108 процентов. Ко Дею 
Сталинской Конституции 
леспромхоз заготовил 15 
тысяч феотметров и вы 
вез 9 тысяч фестметров 
древесины сверх плана.

Первое место в соревно
вании занимает Цангалин- 
ский лесоучасток (началь 
ник т. Петров), выполнив
ший ноябрьский плав по 
заготовке на 112 и по вы
возке на 116 процентов.

Передовые рабочие Лор- 
бннского лесоучастка в 
полторадва раза перек 
рывают свои задания по 
заготовке и вывозке дре 
весины. Рабочий Мамонтов 
Федор на заготовке древе
сины дает 226 процентов, 
Богданов Семен и Бачурин 
Кузьма — 177 процентов, 
Гневашева Анна и Юрова 
Варвара выполняют днев
ные нормы выработки от 
123 до 170 процентов. <

Высокие показатели на 
вывозке древесины имеет 
Фальков Александр, выпол
няющий дневные задания 
на 175 процентов.Копотило- 
ва Васоа ежедневно пере
крывает свою норму в пол 
тора раза.

Однако в работе лесо
участков имеются и серье 
зные недостатки. Так, на 
Цингалинском участке сла
бо организовано индиви
дуальное социалистическое 
соревнование. Неудовлет
ворительно п о с т а в л е н  
учет выполнения социалис
тических обязательств ра
бочих. Только втим мож
но объяснить тот факт, 
что леспромхоз не распо
лагает данными о передо
вых людях этого лесс уча- 
стка.

Не все рабочие Лорбин 
ского лесоучастка справ
ляются с выполнением сво
их заданий. Начальник ле 
соучастка тов. Пасынков 
настойчивой борьбы за 
высокие показатели произ
водительности труда ра
бочих не ведет, отсут
ствует также правиль
ная расстановка рабочей и 
гужевой силы. Рабочая са
ла и транспорт на прямых 
работах полностью не ис
пользуются, вследствие 
чего ноябрьский план по 
заготовке выполнен только 
на 66 и по вывозке на 76 
процентов.

Отстают с  выполнением 
производственной програм

мы лесоучастки Красно 
Ленинский (начальник Ко- 
репанов), Назымский (на
чальник Симонов). Причи
ной отставания здесь яв
ляется низкая производи
тельность труда. Крайне 
плохо организована с пер 
вых дней работа электро
пил—не подобран грамот
ный технический персонал, 
обслуживающий электро
пилы, а также оказались 
случайными людьми меха 
наки электростанций и мо 
тсристы электропил. На 
чальники лесоучастков н« 
приняли мер к правиль
ному уходу и сбережению 
этих ценных механизмов, 
в результате чего боль
шинство электропил вы
шло из строя. Большая 
часть вины в этом есть и 
руководителей леспромхо 
за, которые не оказали тех 
нической помощи лесо
участкам.

Далеко недостаточно лес
промхоз и лесоучастки за
нимались сфганизовапным 
вабором рабочей и гужевой 
силы, не проводили мас
сово - разъяснительной ра
боты среди населения 
об оплате труда на ле
созаготовках. Между тем 
приказ министра лесной 
промышленности СССР от 
3 июля 1946 года дает 
возможность повысить за
работок рабочих в два разе 
против прошлого сезона в 
отоваривать рабочих, заня
тых на прямых работах в 
лесу, о г заработка за каж
дый месяц на 10 процентов 
промтоварами, одеждой и 
обувью.

Следует отметить и то 
обстоятельство, что лесо 
участки до сего времени 
не применяют вывозку дре
весины по ледяным дорогам, 
что не дало возможности 
вывезти древесины значи
тельно больше, чем выве 
зено сейчас.

Борясь за первенство в 
областном соревновании 
коллектив рабочих, служа 
щих и инженерно техниче
ских работников леспрсм 
хоза принял на себя новое 
обязательство—дать до кон
ца года сверх годового 
плана 40 тысяч фестметров 
древесины и этим ознаме
новать день выборов в Вер
ховный Совет РСФСР.

Задача работников лес
промхоза— органезовать по 
длинное социалистическое 
соревнование во всех лесо
участках, добиваясь безу
словного выполаения взя 
тых обязательств и сох
ранения за собой нервен 
ства среди леспромхозов 
треста „Тюменьлес*4.

Я. Ф. Антоненко, 
старший инженер производст

венно-технического отдела 
треста .Тюменьлес*.

Нарушишь
Устава

сельхозартели
б колхозе имени Кирова 

(д. Алекино, Зенковского 
Совета) проверкой были 
вскрыты факты грубого 
нарушения Устава сель
хозартели. За выработан 
ные трудодни колхозникам 
следовало выдать аванса 
4,134 рубля, фактически 
же колхозники переаванои- 
рованы на 8 366 рублей. 
К примеру, колхозник Але
нин Михаил выработал в 
1946 году 18 трудодней, а 
денег из колю за получил 
1 358 рублей. Председа
тель колхоза Конев Илья 
передо л учи л в колхозной 
кассе 2.778 рублей.

Пользуясь своим поло
жением, Конев по занижен 
еым ценам забрал в кол 
хозе 420 литров молока, 
десятки килограммов мяса 
н сливок. Без согласова
ния с членами колхоза он 
отдал председателю Сели- 
яровского рыбкоопа К уль
ти кову бесплатно 80 кило
граммов картофеля.

Общим собранием членов 
Алекинского колхоза Конев 
отстранен от руководства 
правлением колхоза; ему 
предложено уплатить кол
хозу 3.718 рублей денег. 
Материал на Конева, как 
нарушителя Устава сель
хозартели, передан в след
ственные органы для при
влечения его к судебной 
ответственности.

Г. Щйбляков.

З А  Р У Б Е Ж О М
Заседание Совета Министров 

Иностранных Дел
Разреш ены  основные вопросы  М ирных  

договоров с бы вш ими сою зницам и Германии
Н Ь Ю -Й О Р К , 6 декабря. (Сцец. шМинистров Иностранных Дел

График выполнен
Бондарно-ящичный цех 

бамаровского консервного 
завода в полтора раза пе
рекрыл ноябрьское зада
ние. Рабочий Постников

выработал 170 процентов 
овоего задания, Е го р о в - 
155 процентов.

Ф. Александрова.

В Тром-Аганской 
избе-читальне

Ка-дняхя привяла Тром- 
Агаескую и-збу-читальню. 
Что же я  нашла там? И з
ба-читальня не обеспечена 
дровами, помещение гр я з 
ное. Получаемые за год га 
зеты не подшивались и на 
сегодняшний день ни од
ной газеты не сохранилось.

Я хочу поставить рабо
ту Тром-Аганской избы-чи
тальни на должную высо
ту, а районный отдел 
культпросветработы дол
жен помочь мне путем по
сылки литературы как по
литической, а также худо
жественной, обеспечить 
вашу избу-читальню пери
одической печатью, своев
ременно авансировать н у 
жды избы-читальни.

ВТ. Уеановя,
вав. Тром-Агамкой икбоИ чмтальмэй.

корр. ТАСС), На сегодняшнем 
*а седа нм и Совета Министров 
Иностранных Дел присутствова
ли от советской стороны 
Молотов и Гусев.

Гусев сделал доклад о работе 
ааместителей министров по 
редактированию проекта статута 
Свободной территории Триест 
В результате рассмотрения про
екта статута Свободной терри
тории Триест заместители согла 
сились поинять 30 статей этого 
проек«а. 6 статей проекта оста* 
лись несогласованными—аа мести 
тели передали несогласованные 
статьи на обсуждение Совета 
Министров.

Министры достигли согласо
ванных формулировок по ЭТИМ 
статьям, предусматривающим 
следующие вопросы: органы
управления Свободной террито
рии, право помилования, право 
Свободной территории заключать 
международные конвенции и 
вступать в международные орга
низации, регистрация судов в 
порту Триеста, право оптации 
итальянского гражданства жите
лями Свободной территории, 
официальные языки Свободной 
территории. Тисям образом  
статут Свободной территории 
Триест можно считать в основ
ном согласиванным, хотя отдель 
ные его статьи еще обсуждаются  
в комитете по Триесту и в коми
тете экономических экспертов.

Вслед за тем министры согла
совали дунайский вопрос, репа
рационный вопрос, вопросы отор- 
педнях катерах для бывших вра- 
жеекях стран, о ценах на товары, 
поставляемые Румышским пра
вительством в счет репараций, о  
компенсации гражданам Объеди
ненных Наций аа ущ ерб, причи
ненный их собственности в быв
ших вражеских странах.

О собое мвето занимает реш е
ние, вынесенное по репарацион
ному вопросу. Как известно, рав- 
ногласяя по этому вопросу на 
Парижской мирной конференции, 
а аатем— на заседаниях Совета

Нью-Йорке, были особенно серь
езными.

Министры пришли к  согласо
ванному решению по репарацион
ному вопросу. Последнее преду
сматривает выплату Италией сле
дующих репарационных плате
жей: 125 млн. долларов—Ю госла
вии, 105 млн. доллароЬ—Греции, 
5 млн. долларов—Албании. Бол
гария должна выплатить 26 млн. 
долларов Югославии и 45 мля. 
долларов Греции.

По вопросу о компенсации 
гражданам Оъединенных Наций 
за ущерб, причиненный их соб 
ственности в бывших вражеских 
странах, принято решение: уста
новить компенсацию в размере 
двух третей стоимости собствен
ности, потерпевшей ущ ерб. Ус
тановлен порядок разрешения 
споров, возникающих по поводу 
цен на товары, поставляемые в 
счет репараций румынским пра
вительством.

Таким образом, можно считать, 
что все основные вопросы мир
ных договоров с Италией, Румы
нией, Болгарией, Венгрией и Фин
ляндией получили разрешение. 
Остались нерешенными лишь не
которые второстепенные «опре
ем. Предстоят также редактиро
вание договоров и сверка тек
стов на разных языках.

В конце вчерашиего васедаикя 
Бирнс предложил обсудить воп
рос о порядке подписания да- 
говоров.Он выдвинул два предло
жения: в случае, если сессвя 
Генеральной Ассамблея продлят
ся достаточно долго и министры 
иностранных дел аадержатся в 
Нью-Йорке,—подписать догово
ры здесь же, в противном слу
чае—отправить курьеров в соот
ветствующие столицы я подпи
сать договоры таким порядком.

Министры поручили своим 
заместителям устаюввть обвей 
работы, которая еще должна быть 
проведена по подготовке догово
ров, я необходимые сроки ее 
выполнения, а также внести пред
ложение о  подписания догово
ров.

К ЗАБАСТОВКЕ В УГОЛЬНОМ 
ПРОМЫШЛЕННОСТИ

ВЫ П О ЛН И ЛИ  СВОЕ  
З А Д А Н И Е

Охотник Елвзаровского 
рыбкоопа Захаров Трифон 
вместе со своим учеником 
Ершовым Владимиром успе
шно завершили выполне
ние плава пушных загото 
вок IV  квартала. Ко Дню 
Сталинской Конституции 
Захаров дал 130 процентов
плана, Ершов-—100 процен 
тов.

М. Ф. Кай городов.

Н ЬЮ -Й О РК , б декабря. (ТАСС). 
По сообщению агентства Ассо  
шиэйтед Пресс, федеральный 
судья Голдсбороу приговорил 
профсоюз горняков, ВХОДЯЩИЙ й 
американскую федерацию труда 
(АФТ), к уплате штрафа в 3 
миллиона 500 тысяч долларов, а 
председателя этого профсоюза 
Льюиса к штрафу в 10 тысяч 
долларов, за «пренебрежитель
ное отношение к суду», вырааив- 
шееся в его отказе прекратить 
забастовку 400 тысяч горняков 
битуминоапых уюльных шахт. 
Судья отдал также предписание, 
заменяющее предварительное 
распоряжение суда, имеющее

Льюнса от организации забаетэв- 
ки путем эмулирования трудв- 
вого договора с правительством 
США. Таким образом, если ати 
предписание не будит выполнено, 
профсоюз или его руководитель 
снова должны будут предстать 
перед судом и выялатить допол
нительные штрафы.

Корреспондент агентства Юяай- 
тед Пресс сообщает ив Питсбу
рга, чю  члены профсоюза горня
ков, входящего в АФТ, узнав о. 
тяжелом штрафе, изложенном 
судом на профсоюз и его пред
седателя, единодушно осудили 
решение суда и подтвердили 
свое намерение продолжать *а-

целью попытаться удержать! басговку.

К  расквартированию  жольекмх «оддат 
в А нглии

ЛОНДОН, 6 декабря. (ТАСС). 
4 декабря начальник английско
го консультативного штаба при 
так называемом „ (ольском пере
селенческом корпусе" в Южном 
военном округе бригадир Уот
кинс сообщил, что предложено 
расквартировать в Южном воен
ном округе 30 тысяч польских 
солдат и офицеров и около 4.51)0 
их иждивенцев. Одна дивизия,

состоящая приблизительно ха 
16 тысяч солдат, уже располо
жилась лагерем в равнине Са
лисбери.

Ответ. 
А. И.

редактор
ЦИБИЛЕ8.

Не вернулся с пастбища ж е
ребенок, полутора лет, масти 
гнедой, левое ухо поротое, грива 
на обе стороны. Знающих прось 
ба сообщить Самаровскому рай- 
рыболовпогребсоюзу.

Уторааы яохадя: кобылица вар ял- 
грива стриженая, иоги тоивае, уши це
лые; мерин г недовари!— четверть уха 
снятая; жеребец вврий—под соделко* 
водяариаа, маленькое белое пятно.

Знающих таких лошадей просим со
общить аэропорту.
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